

## SEMAINE 10

## du 18 au 22 novembre 2019

Afin de poursuivre notre préparation à l'écriture, nous avons cette semaine travaillé sur la notion d'alignement. Par manipulation de Kaplas, crayons, de petit matériel ou par la réalisation d'activités plastiques, les enfants ont pu s'entraîner à aligner des objets de la gauche vers la droite, en formant des lignes bien nettes. Certaines activités resteront en permanence dans la classe, permettant aux enfants qui le désirent de se perfectionner dans ce domaine.

Certains élèves ont également décidé de commencer à tracer des lettres en écriture cursive dans le sable.

Maintenant qu'ils sont tous latéralisés et maîtrisent la tenue du crayon et la notion d'alignement, les élèves de grande section sont tous prêts à travailler l'écriture sur leur cahier de graphisme.













Ce mardi, des élèves de CE1 sont venues pour la première fois dans la classe, afin de nous faire profiter de leurs talents de lectrices. D'autres viendront régulièrement au cours de l'année.

C'est un plaisir de pouvoir les écouter!